



Modul Pelatihan Praktik yang Baik Modul 6

Modul Pelatihan Praktik yang Baik (Modul 6): Kelas Rangkap. Modul pelatihan kelas rangkap ini dilengkapi dengan video dan ditujukan khususnya bagi sekolah kecil yang terpencil. Biasanya sekolah ini mempunyai jumlah siswa, guru dan fasilitas ruang belajar yang terbatas sehingga pendekatan pembelajaran kelas rangkap merupakan salah satu solusi yang tepat untuk kondisi sekolah seperti ini.



Pemetaan kompetensi dasar diberikan sebagai bekal bagi para guru dalam pembuatan program untuk kelas rangkap. Beberapa strategi dan pengelolaan siswa yang diperkenalkan dalam pembelajaran kelas rangkap diharapkan dapat membantu para guru dalam pelaksanaan pembelajaran di kelas. Kepala sekolah juga dapat menentukan bagaimana merangkap kelas mereka sesuai dengan kondisi sekolah masing-masing. Modul Kelas Rangkap ini memuat 8 unit sebagai berikut: Unit 1 Pembelajaran Kelas Rangkap, Unit 2 Modelan PAKEM di Kelas Rangkap, Unit 3 Struktur Sekolah Kelas Rangkap, Unit 4 Pemetaan Kompetensi dan Tema, Eksplorasi Tema: Mencari Kegiatan Belajar/Pengalaman belajar, Unit 5 Strategi Pembelajaran Kelas Rangkap - Kerja, Diskusi, Tulis, Unit 6 Penanganan Siswa: Mengenalkan Nilai-nilai Kerja Sama, Unit 7

Praktik Mengajar dan Unit 8 Rencana Tindak Lanjut.

Ada enam (6) modul pelatihan yang dikembangkan atau dipaket ulang oleh proyek MGP-BE:

1. Modul Pelatihan 1 merupakan pengantar tentang MBS, PSM, dan PAKEM.
2. Modul Pelatihan 2 merupakan pendalaman dan perluasan dari Modul Pelatihan 1 serta pengkajian ulang hasil pelatihan 1.
3. Modul Pelatihan 3 difokuskan pada pengembangan kurikulum operasional, sejalan dengan dikeluarkannya Peraturan Menteri Nomor 22, 23, dan 24 tahun 2006 yang dijadikan dasar dalam penyusunan KTSP (Kurikulum Tingkat Satuan Pendidikan).
4. Modul Pelatihan 4 dimaksudkan sebagai upaya melatih sekolah dan masyarakat agar penerapan MBS, PSM, dan PAKEM di sekolah dapat meningkat dan berkelanjutan.
5. Modul Pelatihan Kelas Awal dengan fokus membaca, menulis dan berhitung (Calistung).
6. Modul Pelatihan Kelas Rangkap bagi sekolah yang relevan.

Belum banyak sekolah di Indonesia yang telah melaksanakan pembelajaran kelas rangkap. Sekolah di daftar berikut ini adalah sekolah yang telah mendapatkan pelatihan pembelajaran kelas rangkap melalui bantuan program Mainstreaming Good Practices in Basic Education yang dilaksanakan dengan kerja sama antara Pemerintah Indonesia dengan UNICEF dan didanai oleh Uni Eropa. Program MGP-BE berakhir pada Desember 2010. Sebelum mengunjungi sekolah di bawah ini, sebaiknya dipastikan dulu bahwa sekolah tersebut masih melaksanakan pembelajaran sekolah rangkap pada saat kunjungan.

[Unduh Modul Pelatihan Praktik yang Baik 6 - Cover](#)

[Unduh Modul Pelatihan Praktik yang Baik 6](#)

[Unduh Modul Pelatihan Praktik yang Baik 6 - UNICEF](#)